



PACTO GLOBAL DE LAS NACIONES UNIDAS INVITA:

Primer Congreso Regional de Sostenibilidad Corporativa

Pacto Global de las Naciones Unidas, la iniciativa de sostenibilidad corporativa más grande del mundo, convoca a líderes empresariales a acelerar el cambio hacia la sostenibilidad en América Latina y el Caribe (ALC). **Más de 400 ejecutivos, expertos y representantes gubernamentales se reunirán el miércoles 20 de noviembre en Asunción, Paraguay**, para "Acelerando el cambio ahora-Avanzando hacia el desarrollo sostenible en América Latina y el Caribe", el Primer Congreso de Sostenibilidad Corporativa de Pacto Global en la región.

Organizado por Pacto Global de las Naciones Unidas en coordinación con sus **11 Redes y oficinas nacionales en ALC**, este evento tendrá por anfitrión a Pacto Global Red Paraguay. El evento se llevará a cabo en el **Salón de Convenciones del Banco Central de Paraguay, de 8:30 a 17:30 horas**. A través de presentaciones de expertos y líderes de los sectores empresarial, gubernamental y académico, los asistentes conocerán ejemplos concretos de cómo las empresas están acelerando el cambio y estableciendo metas audaces en áreas clave de sostenibilidad.

Sanda Ojiambo, CEO y directora ejecutiva de Pacto Global de la ONU, enfatiza el papel crítico de las empresas en el logro de la Agenda 2030. "Estamos en un

Pacto Global de las Naciones Unidas invita a líderes de todos los sectores a "Acelerando el cambio ahora-Avanzando hacia el desarrollo sostenible en América Latina y el Caribe", el Primer Congreso Regional de Sostenibilidad Corporativa de Pacto Global en Paraguay.

punto de inflexión. Los desafíos son inmensos, pero también lo son las oportunidades para el liderazgo. Ahora, más que nunca, las empresas deben alinear sus estrategias con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y demostrar que la sostenibilidad no solo es buena para los negocios, es esencial para nuestro futuro. Nuestra iniciativa Acelerando el Cambio proporciona la hoja de ruta para que las empresas den el siguiente paso".

TEMAS DE LA AGENDA Y PANELISTAS

El congreso será una oportunidad única para escuchar a figuras destacadas en sostenibilidad corporativa de la región. Algunos de

los temas a tratar incluyen: nuevos marcos regulatorios, inversiones de impacto, liderazgo empresarial femenino, transición energética, acciones colectivas contra la corrupción, sistemas alimentarios sostenibles, inteligencia artificial y colaboración público-privada para asegurar el desarrollo sostenible.

El evento contará con la destacada presencia de **Sanda Ojiambo**, secretaria general adjunta y directora ejecutiva de Pacto Global de las Naciones Unidas. Desde Chile participarán, **Margarita Ducci**, directora ejecutiva de la Red chilena de Pacto Global; **José Ignacio Escobar**, CEO de Colbún, y **Juan Carlos Corvalán**, gerente de Sostenibilidad y Compliance de Sodimac.

Primer congreso regional de sostenibilidad corporativa del Pacto Global de las Naciones Unidas en América Latina y el Caribe



ACELERANDO EL CAMBIO: AHORA

Avanzando hacia el desarrollo sostenible en América Latina y el Caribe

ASUNCIÓN, PARAGUAY

Miércoles 20 de noviembre, 2024

Banco Central del Paraguay
(Sala de Convenciones)

8:30 a 17:30 h

Dirigido a ejecutivos y líderes de alto nivel del sector privado, gobierno, profesionales y expertos en sostenibilidad corporativa y desarrollo sostenible, y Redes del Pacto Global de la región de América Latina y el Caribe.

Asegura tu lugar y regístrate en: events.unglobalcompact.org/forwardfasternowlac



SOBRE EL PACTO GLOBAL DE LA ONU

La ambición de Pacto Global de la ONU es acelerar y escalar el impacto colectivo global de las empresas al adherirse a los Diez Principios y cumplir con los ODS a

través de empresas responsables y ecosistemas que faciliten el cambio. Con más de 20.000 empresas participantes, 5 centros regionales, 62 redes nacionales que abarcan 78 países, y 14 country managers estableciendo redes en 20 países más, Pacto

Global de la ONU es la mayor iniciativa de sostenibilidad corporativa del mundo: un Pacto Global uniendo a las empresas por un mundo mejor.

Más información en www.pactoglobal.cl

La inscripción, gratuita para las empresas participantes de Pacto Global, y la adquisición de entradas para el público en general se pueden realizar a través del sitio web: <https://events.unglobalcompact.org/forwardfasternowlac/Home>